

El PP pide medidas "concretas" para prevenir y erradicar la violencia escolar

Reclama la comparecencia urgente de la consejera de Educación en las Cortes y un protocolo de actuación en los centros

ZARAGOZA. "Un grave problema". De esta forma describió ayer la portavoz de Educación del PP en las Cortes, Ana Grande, los conflictos escolares que se están viviendo en los últimos meses en algunos centros aragoneses. Por ello, el PP exigió ayer "actuaciones firmes y concretas" para atajar este problema.

La portavoz popular dio un repaso a los últimos casos de violencia escolar vividos en Aragón

y aseguró que han provocado "un debate social" que "debe llevar a la reflexión". Grande consideró "insuficientes" las medidas emprendidas por el Departamento de Educación porque considera que "van detrás de los acontecimientos".

Además de solicitar la comparecencia "urgente" de la consejera Eva Almunia en las Cortes de Aragón para informar de los trabajos realizados hasta ahora al respecto, la portavoz del PP informó sobre dos proposiciones no de ley que su grupo parlamentario presentó ayer mismo en el registro de la Cámara.

En la primera de ellas, se solicita "un protocolo de actuación" que contemple medidas preven-

tivas que permitan "reconocer y localizar cuanto antes los casos de violencia escolar". Este protocolo, según el PP, debe incluir acciones que posibiliten la actuación entre los agentes implicados: centros escolares, profesores, asociaciones de padres y madres, autoridades educativas y la Fiscalía de Menores.

La segunda proposición no de ley insta a la DGA a realizar una campaña de información en los medios de comunicación y en los centros educativos para "concienciar a la sociedad de la necesidad de dignificar y reconocer la labor docente". Ana Grande calificó de "autoritarias" y "desafortunadas" algunas decisiones tomadas por Educación para res-

ponder a casos de violencia escolar (como el de los actos vandálicos en el colegio Condes de Aragón). La parlamentaria popular fue más allá al decir que Almunia "debería replantearse su continuidad" en el cargo de consejera.

Por su parte, la directora general de Política Educativa, Carmen Martínez Urtasun, dijo que sí existen protocolos de actuación y medidas preventivas que se están aplicando en los 800 centros escolares de Aragón. A su juicio, casos puntuales de actos violentos en las aulas, que "habría que discutir si calificarlos así", "no se pueden generalizar, porque el estudio externo encargado por la DGA demuestra que la convivencia en el 98% de los centros está bien". Añadió que "en la mayoría de los casos, los centros están solucionando sus conflictos", ya que se aboga "por una escuela de prevención y no de represión".

B. V. M.